

大変なことに? てきたのです。

(続く)

に決定づけてしまうという怖い事実がわかっ

中耳炎は鼓膜を切らなきゃ



「中耳炎…なんで鼓膜を 切らなきゃならないの?

出しましょう」って言われたとき、お母さん、 鼓膜を破って自然に出てくるものです。これが子供に 出てきますよね。 楽で何とかならないの?小児科では様子みましょうっ 多分臍の緒を切る以来初めてですよね。切らなくても て言われたのに! と不安になりますか?大事な子供に傷をつけるのは 耳鼻科に行ったら「中耳炎ですね、鼓膜切開して膿 しれませんが、 d. とってどれ位痛くて不快なことか、その直前 の様子はわかりますね、 私たちが鼓膜を切るのは堰を切る前にそ 大概は熱を出してすごく不機嫌になりま これは膿が鼓膜を押し上げて最後に 耳垂れを経験したお母さんはわかる 中耳炎がひどくなると耳から汁が 夜中に急に泣き出 ちょっ

中に残った 薬だけで取

でも本当は痛みを未



## 急患随時受付

診療時間	月	火	水	木	金	土	日·祝
午前 8:30~12:00	0	0	0	0	0	0	休
午後 2:30~5:30	0	0	0	休診	0	△ 2:30 ~4:00	診

秋田市土崎港中央6-8-3 FAX.018-847-1321